

# PUBLIK

## Antusias Warga Desa Moolo Terhadap Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19, Kapus Batukara: Semoga Desa Lain Bisa Termotifasi

Husni - [MUNA.PUBLIK.CO.ID](http://MUNA.PUBLIK.CO.ID)

Dec 22, 2021 - 15:20



*Kegiatan penyuntikan vaksin di Desa Moolo, Kecamatan Batukara, Kabupaten Muna, Selasa (21/12/2021).*

MUNA - Dalam Pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 yang diselenggarakan oleh

Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) Batukara di Desa Moolo, Kecamatan Batukara, Kabupaten Muna pada Selasa (21/12/2021) disambut baik oleh warga.

Warga memiliki antusias yang sangat tinggi terhadap pelaksanaan kegiatan vaksinasi tersebut. Terlihat adanya kesadaran masyarakat terhadap pentingnya Vaksinasi hingga warga yang memasuki kategori Lansia pun ikut vaksin.

Kepala Puskesmas Batukara Salam, SKM mengatakan bahwa dirinya sangat senang dengan kegiatan vaksinasi yang digelar di Desa Moolo yang mendapat respon sangat baik dari masyarakat setempat.

"Kesadaran masyarakat Desa Moolo sangat keliatan dengan divaksinnya Lansia sampai umur 80 tahun keatas, yang cacatpun datang sendiri dengan diantar anaknya menggunakan motor," jelas Salam, SKM pada media ini Rabu (22/12/2021).



Salam juga berharap agar masyarakat Desa-Desa yang masuk dalam wilayah administrasi Puskesmas Batukara dapat termotifasi untuk divaksin, karena menurutnya vaksin Covid bukan hal yang menakutkan seperti apa yang didengar.

"Kami berharap semoga masyarakat desa lain di kecamatan Batukara bisa termotifasi untuk divaksin, karena ternyata vaksin Covid ini bukan hal yang menakutkan seperti apa yang didengar dan dilihat yang katanya bisa menimbulkan kematian," Harap Salam.

"Karena vaksin covid ini tidak akan beda dengan vaksin imunisasi yang diberikan pada bayi dan balita ataupun vaksin lain yg sudah sering diberikan pada anak-anak kita. Vaksin ataupun Imunisasi ini bisa berbahaya bila digunakan oleh orang diluar kesehatan," tambahnya.

Untuk diketahui, persentase capaian vaksinasi wilayah Puskesmas Batukara pada tanggal 21 Desember 2021 sebesar 83